

Denuncia presidente de Bolivia intento de golpe de estado en Venezuela



La Paz, 17 abr (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, denunció la actitud injerencista del secretario general de la OEA, Organización de Estados Americanos, Luis Almagro, contra Venezuela y los intentos de golpe de Estado en ese país sudamericano.

Evo Morales denunció que los recientes actos vandálicos ocurridos en Venezuela durante las protestas callejeras convocadas por la derecha son alentados por el imperio norteamericano para lo cual usan como instrumento a la OEA.

El primer mandatario se refirió, además, al apoyo de la OEA a los golpes de Estado en la región, como el ocurrido contra el gobierno de Hugo Chávez en 2002.

Evo Morales también destacó la importancia de los mecanismos de integración regional, como la Unión de Naciones Sudamericanas y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños para liberar a los países de imposiciones externas e integrar a los pueblos por un continente de paz con justicia social.

Mientras el abogado constitucionalista Herman Escarrá aseguró que para un sector de la derecha opositora venezolana, la solución a los problemas del país es destrozarse el orden moral para debilitar y despedazar el orden físico.

Durante un encuentro en Radio Nacional de Venezuela, Escarrá insistió en la necesidad de llegar a un diálogo sincero, respetuoso entre todos los venezolanos para encontrar el camino del bien común como herramientas para dirimir las diferencias políticas.

“¡Qué error, qué lamentable!” que un sector de la oposición crea que la solución a los problemas que hoy enfrenta el país sea destrozarse y dividir a los venezolanos, y no el diálogo”, subrayó el jurista.

El constitucionalista recordó que gracias al legado del comandante Hugo Chávez, expresado en los mecanismos de contención como la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), y las relaciones con Asia, África, Rusia y China, los planes de restauración de la derecha fascista han sido frustrados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/127298-denuncia-presidente-de-bolivia-intento-de-golpe-de-estado-en-venezuela>



Radio Habana Cuba